

# Presseinformation

Wiesbaden, 15.11.2022

## Sozial- und Integrationsminister Kai Klose zum Integrationsgesetz

Hessens Sozial- und Integrationsminister Kai Klose hat im Landtag auf die Aufgaben des Landes hingewiesen, um Integration und damit Vielfalt in Hessen zu stärken. „Aufgabe des Landes ist, Rahmenbedingungen, Strukturen und Angebote zu schaffen, die die Chancengleichheit und Teilhabe aller ermöglichen.“, so Minister Klose.

„Integration ist eine anspruchsvolle Daueraufgabe, die sich gleichermaßen an die zu uns kommenden Menschen wie an die sogenannte Aufnahmegesellschaft richtet – zumal in einer Gesellschaft, die so sehr auf Zuwanderung angewiesen ist wie unsere. Um die chancengerechte Teilhabe aller zu verbessern, haben wir in unserem Koalitionsvertrag vereinbart, einen verbindlichen Rahmen für die hessische Integrationspolitik zu schaffen: Hessen bekommt erstmals ein Integrations- und Teilhabegesetz!“, so Kai Klose anlässlich der Ersten Lesung des Gesetzes zur Verbesserung der Integration und Teilhabe und zur Gestaltung des Zusammenlebens in Vielfalt. „Mit dem Gesetz tragen wir zu mehr Repräsentanz bei und stärken so auch die Teilhabe“, ergänzt Minister Klose und appelliert: „Integration ist ein Prozess, der alle betrifft. Um erfolgreich zu sein, brauchen wir Offenheit füreinander, die Bereitschaft voneinander zu lernen und Respekt vor unserer Unterschiedlichkeit. Entscheidend ist einmal mehr nicht, woher Du kommst, sondern wohin Du willst.“

Den Gesetzentwurf finden Sie hier:  
<https://starweb.hessen.de/cache/DRS/20/4/09504.pdf>

\*\*\*